

LUCQ DE BEARN



Village typiquement béarnais, il conserve les ruines d'une ancienne abbaye bénédictine et possède un des plus beaux monuments du Béarn, l'église Saint-Vincent. Elle est liée à un riche passé monastique. Ce fut également la première église béarnaise à être rendue au culte catholique après l'épisode tragique des guerres de religion. Elle abrite un très beau sarcophage paléochrétien en marbre blanc, découvert en 1839 sous le sol de la nef, classé en 1899, daté du IV^{ème} ou V^{ème} siècle. Sa face principale est richement historiée de scènes de l'Ancien et du Nouveau Testament.

L'église Saint Vincent peut se visiter tous les jours de 8h à 18h, sauf en cas de cérémonie religieuse.

Fort d'une population qui approche le millier d'habitants, Lucq de Béarn, commune située à 8 km de Monein s'étend sur à peu près 5 000 ha et est composé d'un centre bourg entouré de 12 quartiers. Son bourg est construit autour de l'ancienne abbaye Saint-Vincent, d'une belle fontaine du XVII^{ème}, il possède de belles demeures des XVI^{ème}, XVII^{ème} et XVIII^{ème}.

Pour en savoir plus : www.lucqdebearn.com